

ACTA ASAMBLEA POPULAR DE PROSPERIDAD (APP)

Fecha: 26 junio 2011

Hora: 19.00

Asisten: 120 personas aprox.

Observaciones. La comisión de dinamización no pudo reunirse con anterioridad a la celebración de la asamblea, por ello al inicio de la asamblea se improvisó el reparto de roles: moderación, turno de palabras y actas.

TEMAS TRATADOS.

- Asamblea general de barrios y pueblo piden el posicionamiento de la Asambleas que se posiciones en relación a 4 puntos.
- Se da paso a las comisiones de Prosperidad.
- Varios.

ACUERDOS

- Concentraciones periódicas en Sol.

Desde la APP se valora positivamente seguir presentes en Sol y otros lugares. Se apunta al banco de España y la bolsa como otros sitios donde hacer concentraciones. La periodicidad que se consensua es de 1 mes y se sugiere, en la medida de lo posible, que sean los días 15 del mes cuando se realice esta concentración.

- Acciones contra los desahucios por impago de hipotecas, derivados de falta de ingresos.

La comisión de economía de Prosperidad está en disposición de recibir peticiones de posibles desahucios en el barrio para organizar la resistencia.

- Desde Sol se propone asistir periódicamente a los plenos.

Desde la AP se consensua que no se ve claro una asistencia periódica y sistemática. Si bien puede ser interesante, cuando existan demandas concretas, acudir, o incluso pedir la palabra o identificar a los representantes públicos para canalizar/presionar. Se detecta además la necesidad de conocer cómo funcionan los Plenos. Se propone a las comisiones actuales que recojan esta petición de

informarse como asistir a los plenos. Además se apunta a los Consejos Territoriales como otra institución a la que acudir.

- Reforma de la Ley electoral.

La comisión de política informa que se está trabajando en ello y apuntan a la reunión del sábado 2 de julio a las 11.30 en la librería el buscón.

INFORMACIÓN Y PROPUESTAS.

- Comisión de Economía.

Reunión el miércoles 6 de julio para hablar sobre sistemas financieros (19.30 en la Asociación valle Inclán).

- Diversidad funcional.

Solicitan crear una web accesible a todas las personas. Están identificando locales/edificios con accesibilidad reducida. Son la única comisión de esta temática en todo Madrid, junto con la de Sol.

- Comisión de Comunicación.

Proponen generar un calendario de actividades y actos. Además proponen hacer un taller sobre informática el 17 de julio, una hora antes de la asamblea. El taller sería en la Escuela Popular de Prosperidad.

- Comisión de Medio Ambiente.

Proponen un taller informativo al final de septiembre en las fiestas del parque de Berlín. Este taller lo podrían desarrollar diversas comisiones: Arte, Educación, Economía. La temática sería: sostenibilidad, reciclado,...

- Comisión de Educación.

El próximo 2 de julio a las 11.30 se reunirán en el parque de Berlín.

- Comisión de Dinamización.

Se reunirán el próximo viernes 3 de julio a las 19.30 en la plaza de prosperidad para preparar la próxima asamblea del sábado 4 de julio. Necesitan más gente o que las comisiones manden un portavoz a las reuniones de preparación de asamblea. Además se recuerda la existencia de los enlaces para acudir a las asambleas de barrios y pueblos. Salen 4 personas voluntarias.

- Comisión de Arte. Se plantean trabajar con educación.
- Cooperativismo de barrio. No intervienen.
- Espacios públicos. No intervienen.
- Comisión de acciones de la Asamblea Popular de Madrid.

Proponen que la APP envíe representante a la próxima reunión que será el viernes 8 a las 20.00 horas en el callejón de cajamadrid (Sol). Consideran importante coordinarse a nivel de acción con las asambleas de barrios.

VARIOS.

- Se propone trabajar conjuntamente con instituciones como la Universidad, en acciones concretas y positivas.
- Se informa una reunión, el 15 de julio del grupo de empleo de sol, para organizar la asamblea de parados de Madrid. (Pza del Carmen, ver madrid.tomalaplaza.net)
- Proponen a la comisión de política o economía un nuevo impuesto de bienes inmuebles.

PD. Disculpad la tardanza en redactar el acta y los posibles errores cometidos. Algunos matices no han sido incluidos por incapacidad de escribirlos todos durante la celebración de la asamblea.